

Baar, 24. April 2024

Einladung zum Forum

«Ohne Schulden wären wir pleite»

Warum man über Geld nicht spricht

- Referent:** Matthias Ulrich
- Datum:** Mittwoch, 15. Mai 2024
- Zeit:** 19.30 Uhr Beginn Forum
21.00 Uhr Apéro gesponsert von Frieda Steinruck
- Ort:** Gasthof Tell, Tellstrasse 1, 6038 Gisikon
- Anmeldung:** verbindlich **bis spätestens Sonntag, 12. Mai 2024**
per E-Mail an juliana.nussbaum@foka.ch
- Gästebeitrag:** CHF 20.00
-

Liebe FOKA-Kolleginnen, liebe FOKA-Interessentinnen



«Ohne Schulden wären wir pleite»

Warum man über Geld nicht spricht

Obwohl Geld unseren Alltag massgeblich bestimmt, weiss kaum jemand, dass rund 90% unserer Geldmenge von privaten Banken geschaffen werden. Denn die Banken verleihen nicht das Geld der Sparer, wie weithin geglaubt, sondern erzeugen es selbst, wenn sie Kredite vergeben. Was für die meisten Bürger wie eine fantastische Verschwörungstheorie klingen mag, wird längst von den Währungshütern rund um den Globus unverblümt zugegeben. Nur weiss dies kaum jemand.

Obwohl er kein Ökonom ist – vielleicht aber auch gerade, weil er kein Ökonom ist – erklärt Matthias Ulrich das komplexe Thema der Buchgeldschöpfung mittels Bilanzverlängerung anschaulich und gibt eine Antwort auf die Frage, warum man über Geld nicht spricht.

Matthias Ulrich hat Geschichte und Philosophie studiert. Er arbeitet als Oberstufenlehrer, ist verheiratet und Vater.

Freundliche Grüsse
FOKA – Sektion Zentralschweiz

Juliana Nussbaum, Vorstandsmitglied

Nächstes Forum: Freitag, 7. Juni 2024 – Kulturanlass, Improvisationstheater Improphil, Chollerhalle Zug

Alle interessierten Frauen sind herzlich willkommen in unserem Netzwerk

FOKA – Sektion Zentralschweiz

Juliana Nussbaum, Palmer Consultants AG, Oberneuhofstrasse 6, PF, 6341 Baar • ☎ Mobile : 079 440 32 82
juliana.nussbaum@foka.ch • www.foka.ch